

# Ce que dit et pense le Maire de notre secteur...

Il s'y voyait déjà... dans une coopération « patriotique » entre Le Pen, Trump et Poutine

Mr le sénateur maire a de grandes ambitions, plusieurs fois il annonce que « l'an prochain dès que nous serons au gouvernement, nous pourrions changer les lois car nous ne sommes pas des agitateurs, nous sommes des républicains , ... **et moi, je serai ministre de l'intérieur ... Plutôt comme Poutine ou Trump**, quand tout le monde se ligue contre lui, il me devient plutôt sympathique, et il promet des routes, des tunnels, des écoles, et de s'occuper de son peuple d'abord » (conseil du 10 nov 2016)

« Lorsque nous serons aux affaires dans quelques semaines nous changerons la politique, nous cesserons cette immigration folle, des centaines de demandes de logements dans notre mairie de secteur, ensuite nous contrôlerons l'assistanat, 6 mois seulement et nous donnerons les logements des migrants à nos SDF... Vous créez de la misère et vous prospérez dessus. C'est un échec, **regardez la popularité de Trump**, il a aussi la côte chez nous et cela va profiter d'abord à la France,... **dans quelques semaines nous allons mettre en place une grande coopération entre patriotes** ». (conseil du 10 nov 2016)

## Mais déjà on voit comment il traite ses opposants...

Depuis son arrivée à la Mairie, à chaque proposition de subventions pour les centres sociaux, le maire sépare la liste en deux parties, ceux qui, d'après lui, ne font « que de l'administration » et ont droit à la subvention, et ceux pour lesquels le FN vote contre la subvention, parce qu'ils affichent leurs valeurs du VIVRE ENSEMBLE(UCS13). A la question « **est-ce que le seul critère pour avoir droit à la subvention, c'est de plaire au Maire ?** Qu'arrivera-t-il si par malheur votre parti arrive au gouvernement, est-ce que ce sera pareil pour tous vos opposants ? » ; S Ravier se lance dans sa tirade favorite « **Pardi... bien sur que ce sera pareil, pourquoi auraient-ils une subvention, alors qu'il y a 6 Millions de chômeurs réels, 5 millions de gens mal logés, et que tout ça c'est la faute de votre politique d'immigration massive qui nous amène le communautarisme et le terrorisme<sup>1</sup>, et vous voulez qu'on s'habitue à vivre avec. Alors que les russes et Trump, eux, ont décidé de l'éradiquer, alors que vous refusez de revenir sur le libre-échange, vous allez encore voter pour le représentant de la banque Rothschild, le porteur de la dérégulation, de l'uberisation, et vous osez nous donner des leçons politico-morales, il est temps de dépolitiser tout ça.** » (conseil du 29 mars 2017)

## A propos de l'Espace Culturel Busserine

« Il sera fermé pour travaux », M. Ravier répète que la mairie de secteur doit avoir son mot à dire sur la programmation puisque c'est lui qui paye l'orchestre « **cela ne doit pas être pour toujours un endroit où se réunissent quelques apparatchiks de la culture, autoproclamés, qui savent trouver la mairie de secteur pour payer** ». (conseil su 10 nov 2016)

Et il sera encore plus clair « **si l'ECB est encore ouvert, c'est parce que je le veux bien... Depuis des années les conditions de sécurité ne sont pas respectées... le reste c'est un problème entre les agents et la DGS (direction des services) de la Mairie de secteur, je ne m'en occupe pas. L'espace culturel devra devenir un CAQ (comité d'animation de quartier) comme les autres, pas moins, mais pas plus, avec une programmation exclusive vers la petite enfance ;... parce que c'est mon droit régalien !** » (conseil du 2 février 2017)

## Et comment il traite ses anciens collaborateurs !

En juillet, Mr Annibaldi (adjoint aux sports) avait démissionné avec des déclarations fracassantes contre Le Maire de secteur, parues dans la presse, et dépôt de plainte pour menace de mort... cette fois c'était au tour de Mr Rabia (adjoint aux anciens combattants) protestant contre l'autoritarisme de S. Ravier.

<sup>1</sup> Eléments de langage : c'est très important que les trois mots « immigration/communautarisme/terrorisme » arrivent ensemble !

Le maire refuse de donner des explications « *je n'ai de compte à rendre qu'à mes électeurs et pas aux élus* » ! Mais il refuse la parole à Mr Annibaldi, présent comme non-inscrit, qui insiste... Ravier rentre dans une colère noire « *Vous ne parlerez plus jamais ! Vous ne disiez pas grand-chose, vous êtes un clown qui n'a plus toutes ses facultés... Ce n'est pas du cœur qu'on doit vous opérer mais de la tête...* »...« *Vous empestez, rejoignez votre cuve !* ». (conseil du 28 septembre 2016) Bref un modèle d'autocratie municipale à montrer dans les écoles pour faire passer l'envie de voter FN !

Au conseil suivant 2 nouvelles démissions dont la première adjointe et le second adjoint (M.Maggio). S.Ravier se lance sur le groupe des 6 démissionnaires, pour expliquer comment « *ces faux patriotes, à qui il n'a jamais rien refusé* », n'ont pas de reconnaissance... : « *Mr Annibaldi toujours à me faire des compliments, véritable flagorneur<sup>2</sup>, à qui je n'ai rien refusé surtout pas de lui rembourser ses dettes* », Mr Ezhallah (transfuge de LR) « *à qui je n'avais rien à proposer et qui aujourd'hui va chercher du côté de C. Masse* » ; Mme Mustachia à qui il n'a « *rien refusé même pas la candidature aux cantonales, dans la meilleure circonscription pour nous, et qui ose parler de népotisme ! Elle continue à courir derrière ses camions des restos du cœur* » et surtout à M.Maggio <sup>3</sup>« *qui était aux premières loges pour me prendre en photo alors que je poussais la chansonnette lors des voyages gratuits que j'organise pour les anciens... c'est bien la preuve qu'il jouissait d'une certaine liberté (sic) ...je ne sais plus si j'ai affronté des cons ou des gens intelligents qui m'ont pris pour un con ! J'ai tout accordé à ces néo patriotes, bureau, place de parking, 3 secrétaires..., Ce sont des enfants gâtés...C'est un caprice que je n'ai pas toléré !.* »(conseil du 10 nov 2016)

## La transparence... n'est pas pour le budget de la Mairie !

Avant d'aborder le budget, le maire se livre à la liste des travaux de la Mairie « *nous avons eu les félicitations de MPM pour le soin que nous apportons à la voirie, nous avons sécurisé Frais vallon et nous allons nous atteler à résoudre les problèmes du bus 89. Quant aux terrains de sport nous avons lancé un audit, et sur l'ECB et nous avons investi pour faire notre part des travaux, l'ECB qui n'était pas aux normes de sécurité et qui n'existerait plus sans nous. Il y a un public enfant... et nous allons y organiser une fête pour tous les enfants pour Noël. Ça, c'est la culture et je suis très fier d'être le président du comité des fêtes gratuites,... et des sorties pour 1500 personnes âgées, qui récupèrent ainsi un peu de leurs impôts<sup>4</sup>, les grands oubliés de la gestion passée calamiteuse socialo-communo-verts-tapenades-ails-et-fines herbes...* »(conseil du 10 nov 2016)

**Un budget peu écologique** puisque le budget « carburant » a été multiplié par 6 en 2 ans passant de 3500€ à 20 000€ ? L'élue d'EE-LV lui suggère de donner des tickets de bus à ses élus, « car vous êtes en train de creuser votre propre tombe ». Explication peu convaincante de S Ravier qui justifie qu'on « *s'émancipe du garage municipal...et que - comme TRUMP - je ne suis pas sûr que le réchauffement climatique ne soit pas un effet du soleil, et c'est pas moi dans ma Mairie de secteur qui va changer quelque chose... et quand la mer aura monté de 7m, au moins la Canebière sera propre !* » En revanche un budget « sécuritaire », puisque le gardiennage - forêt et églises- est aussi multiplié par 4.5 ! passant de 6000€ à 26 800€ ... ! « *La situation française après les attentats, il a fallu participer à la sécurité de la fête de la Tarasque..* » Mais le plus gros budget c'est celui des « Fêtes et cérémonies », multiplié par 1.5, et pourtant on avait déjà eu les vœux au Dôme (dont on ne connaît pas le coût) et la vidéo avec Ravier en « patron » de Marseille affiché sur la corniche à la place de Zidane, et les budgets « divers », multipliés par 2.5, et « *dont on saura après à quoi ils ont servi puisque ce n'est que du prévisionnel!* » A la discrétion du Maire. Bref pas transparent du tout !

<sup>2</sup> 1. personne qui flatte basement (quelqu'un) et de façon obséquieuse (soutenu), péjoratif.

<sup>3</sup> M Maggio a qualifié le Maire de « Dictateur Nord Phocéén » !

<sup>4</sup> Interdits aux non imposables... ? « *combien cela revient, comment se fait la sélection des gens qui en profitent, quelles sont les distances parcourues ?* »(nombreuses sorties vers les villes FN du Var)

## Et toujours sa bête noire : le social

Depuis le début voilà comment le maire parle des habitants des cités « *Ras le bol que ce soit toujours les mêmes qui payent, eux ils ne payent pas d'impôts ! Vous vous masquez les yeux, ces cités sont tenues par les extrémistes : les prêcheurs et les dealers ; dans cette cité, il ne reste plus que la boulangerie et la mosquée, ils veulent tout détruire par le feu, nos agents de la ville ne sont pas en sécurité, qu'est ce que sera la prochaine fois la rafale de kalach* » ! (conseil du 12 février 2015)

Il y a ainsi une volonté affirmée du Maire de secteur de « punir » les populations de ce quartier, Les oliviers « **où ne subsistent que les dealers, et la mosquée des salafistes, avec le retour du chichon** ». Résultat : plus de centre d'animation dans le quartier, plus d'aide alimentaire ! (Conseil du 9 avril 2015)

Le nouveau second adjoint du Maire annonce la couleur « *au conseil municipal, nous voterons contre tous les projets de logement sociaux, sans les lire, il y a même des demandeurs qui refusent les logements vides qu'on leur propose...* »!

Et le maire de reprendre « *leur mode de vie ne correspond pas à ce que nous attendons, nous augmenterons la police de l'air et des frontières, les douaniers pour abattre les réseaux qui sapent cette ville, au lieu de légaliser le cannabis, l'internationalisme de la France vous y avez contribué, vous êtes co-responsables, ... il y a aussi des difficultés dans les noyaux villageois, à Château Gombert, il n'y a toujours pas de piscine, leur seul privilège c'est de payer pour les autres ! A Lyon on a chassé la classe modeste pour la remplacer par des assistés d'origine étrangère, il faut les assister en tout !...* » (conseil du 2 février 2017)

C'est la proposition d'une étude sur les possibilités de réhabilitation ou de destruction des copropriétés de Bel Horizon(3°) et Maison Blanche(14°) qui déclenche sa tirade favorite « *Moi, j'ai grandi à la Maurelette... C'est pas seulement un grand remplacement, c'est un TOTAL remplacement, familles au comportement arriéré, qui refusent de payer les charges, qui vivent à 15 dans un appartement, font tout et n'importe quoi... Cité du vieux moulin plus d'éclairage public, les douaniers du trafic de drogue interdisent l'entrée... Campagne Lévêque, on n'a pas pu faire les travaux sur les canalisations, ... vous jouer sur la corde sensible avec votre politique délirante d'immigration, vous ne contrôlez rien, sinon le porte monnaie des contribuables, hé bien la vache à lait n'a plus de lait ! Le 7 mai à 20h avec notre présidente vous verrez bien dans la pratique quelle sera notre politique !* » (29 mars 2017)

### Et évidemment les migrants ...

« *on nous dit 12000 migrants, on ne vous dit pas les 30 000 clandestins... Au nom de tous les marseillais qui ne peuvent plus se loger, se soigner, ces enfants qui ne font qu'un repas par jour, sacrifiés par la politique migratoire des droit de l'hommes, ... plus les djihadistes qui sont dans les centres d'accueil et d'orientation... nous voulons une concertation et un référendum, comme les hongrois* ». <sup>5</sup>

Tous les représentants de l'opposition au FN vont s'inscrire en faux : « *C'est comme toujours exagéré, le démantèlement de la jungle de Calais ne représente pas plus que 300 personnes pour la région PACA et au plus 150 sur Marseille donc moins de 20 par secteur, ... Arrêtez d'agiter les peurs* »

« *...il existe des lois, une convention de Genève depuis la première guerre mondiale, il existe un statut des réfugiés que vous ne reconnaissez pas, car vous êtes contre les droits de l'homme !* »

« *c'est une délibération de principe pour assouvir vos haines personnelles, ... je suis et nous sommes nombreux, tous, à Marseille, des enfants de réfugiés ! Depuis 2600 ans à Marseille, on brasse des populations diverses et on arrive à vivre apaisés, et vous, vous passez votre temps à mettre de l'huile sur le feu* ».

Mais le maire reprend son leitmotiv « *même peu nombreux, les habitants ne sont pas informés, Marseille n'en peut plus... nous n'en pouvons plus de votre sentimentalisme dégoulinant* pour une déclaration [des droits de l'homme] qui date de deux cents ans, aujourd'hui, le tiers monde est à 1h d'avion avec un tsunami qui se prépare de 800 000 africains qui n'attendent que de prendre le bateau... Il faut bloquer ce torrent migratoire... en plus ils sont costauds, assez pour agresser les gardes frontières, ils n'ont qu'à retourner dans leur pays et faire la guerre ! Vivre ensemble c'est de l'idéologie, vous ne vivez pas avec, combien en prenez vous chez vous Monsieur... ? [protestations de la salle] (conseil du 28 sept 2016)

<sup>5</sup> C'était avant que le referendum du de Orban en Hongrie n'atteigne pas la majorité des inscrits et soit donc invalidé.

## Histoire, Ecole, Culture...Résistance

### L'histoire de la colonisation « ré-visionnée » par le FN

Ravier nous avait déjà fait la révision de l'histoire de France contre « **les droits de l'homme de 1789 et les défenseurs « du vivre ensemble » : cette bouillie immangeable** que vous nous servez à toutes les sauces, de rêveurs qui vivent dans le passé et qui ne veulent pas voir le monde tel qu'il est ! » pour expliquer que la France n'est pas « née à la révolution française, mais au baptême de Clovis (En l'an 498) et qu'elle reste la fille aînée de l'église, que la Révolution Française a été un bain de sang... » (Conseil du 26 novembre 2015)

Un rapport sur les subventions aux associations d'anciens combattants, Le Maire assure que « *la mairie de secteur sera toujours à leur côté - sauf pour la cérémonie du 19 mars, qui commémore ce vaste et ignoble massacre de pieds-noirs et de harkis, ignominie de célébration de la mort de 30 000 soldats français... et combien d'autres massacrés ?* »<sup>6</sup>

Il se ravise et se lance dans une longue et nouvelle tirade sur la colonisation « *honte à celui qui en Algérie, parle de crime contre l'humanité à propos de la colonisation, et à celles et ceux qui le soutiennent. Savez vous que la France est allée en Algérie pour mettre fin à l'esclavage qui y régnait et à la piraterie qui était la seule activité des habitants ; l'Algérie c'était la France, Alger était la deuxième ville de France, les femmes se libéraient (sic !), l'industrie du pétrole se développait, les hôpitaux, les routes... Certains sont prêts à tout dire pour obtenir les voix des français qui viennent de là, élevés au biberon du vivre ensemble et de la repentance... Le crime contre l'humanité c'est le FLN qui a massacré des millions de civils, l'appétit électoral ne permet pas tout, **il faut commencer par respecter le peuple, celui qui a construit l'Algérie Française**, on ne peut pas toujours les insulter !* »

### Remettre l'école en ordre ! en mettant l'église au centre ??

L'école qui résiste et qui enseigne le vivre ensemble, est depuis toujours la cible des attaques du maire : « *Je fais la différence entre les enseignants et les militants, ... il faut en finir avec **cette école gangrénée par la violence, le communautarisme et le trafic de drogue** ; Avec votre idéologie vous avez laissé entrer dans l'école les pires dérives, en politisant l'école ; le cadavre du communisme empeste encore la politique française (sic) !... **Nous, nous ne faisons pas de politique...*** » (Conseil du 30 Mars 2016) « *Où sont-ils tous ceux qui nous donnent des leçons de morale, c'est plus facile de prôner la religion du vivre ensemble, il y a un gouffre avec vivre au milieu de la mixité ethnique... nos compatriotes n'en veulent plus, ils se sont poussés pour les accueillir mais maintenant c'est le cahot. Dans les classes 12 dialectes différents, ce qui freine tous les autres... en 6<sup>e</sup>, 40% des élèves ne savent pas lire le français... tout cela ne fonctionne pas, année après année, on a donné des moyens supplémentaires, mais le système s'est effondré... **la famille a disparu, l'école s'est politisée, l'idéologie a pris le dessus...** Comment faire classe si l'anarchie règne dans la classe ? Quand j'étais gamin pour les mêmes bêtises, on prenait 10 coups de règles sur les doigts, et quand je rentrais à la maison j'en prenais 10 autres, il y avait un seul maître dans la classe, et les enfants n'étaient pas l'égal du maître ; aujourd'hui quand un gamin fait une bêtise c'est lui qui met une tarte au maître, ou alors il fait venir le grand frère... l'anarchie s'est développée, le niveau s'est effondré , **Il est temps de remettre l'église au centre du village**<sup>7</sup> ! ».(conseil du 29 mars 2017)*

## **Eh bien nous, on met la fête du vivre ensemble au centre du village !**

<sup>6</sup> Eléments de langage : comme MLePen, les orateurs du FN ont la folie des grandeurs numériques, non seulement ils ont toujours des chiffres par centaines de milliers, ou millions et toujours faux...quand ils parlent des morts pour la France, des migrants, des SDF, des français chômeurs ou pauvres... mais ils laissent systématiquement entendre qu'il y en a beaucoup plus, qu'on ne nous dit pas tout... sauf peut-être pour les déportés du vel d'hiv ou les victimes du nazisme ?

<sup>7</sup> Formule chère au cœur de Fillon ! Mais cela donne une idée de la remise en ordre de la France promise par M Le Pen ! Et c'est assez mal venu quand on parle de la politique de l'école publique !